

# LEARN

## Agar Tak Terlambat Masuk Sekolah, Danramil 19/Idm Rela Antar Anak Sekolah Pakai Mobil Dinas

Kusdiyono - [ACEHTIMUR.LEARN.WEB.ID](http://ACEHTIMUR.LEARN.WEB.ID)

Feb 2, 2022 - 23:44



*Aceh Timur - Setiap pagi, sekitar pukul 06.45 WIB puluhan anak sekolah yang hendak berangkat Sekolah di SD Negeri Jambu Balee, Kecamatan Indra Makmur, Kabupaten Aceh Timur, berdiri di pinggir jalan. Mereka dengan sabar menunggu mobil dinas milik Koramil 19/Indra Makmur Kodim 0104/Aceh Timur.*

Aceh Timur - Setiap pagi, sekitar pukul 06.45 WIB puluhan anak sekolah yang hendak berangkat Sekolah di SD Negeri Jambu Balee, Kecamatan Indra Makmur, Kabupaten Aceh Timur, berdiri di pinggir jalan. Mereka dengan sabar menunggu mobil dinas milik Koramil 19/Indra Makmur Kodim 0104/Aceh Timur.

Begitu mobil Dinas Koramil yang dikemudikan Danramil 19/Idm tiba, para murid Sekolah Dasar Negeri Jambu Balee itu berhamburan masuk ke dalam mobil. Raut wajah mereka bahagia, karena tidak terlambat lagi ke sekolah.

Yah, begitulah romantika kehidupan murid di wilayah tersebut, dimana di tempat mereka tinggal tidak ada transportasi umum. Para murid tersebut sebelumnya sering juga terlambat datang ke sekolah karena menunggu diantar oleh orang tuanya yang bekerja sebagai petani dan juga tengah sibuk bekerja di perkebunan.

Kapten Inf Agung B.S yang menjabat sebagai Danramil 19/Idm, saat itu melintas di Dusun Alue Drien Desa Jambu Balee.

Perwira pertama tersebut, melihat puluhan anak sekolah berjalan menuju sekolah yang berjarak 3 kilometer (km) dari desa mereka. Saat itu, sudah pukul 07.30 WIB, sementara para siswa tersebut masih berjalan menuju sekolah.

Hati kecil Kapten Agung berkata, "Pukul 07.30 WIB mereka masih di jalan, pasti para murid itu terlambat ke sekolah," gumamnya dalam hati.

Lalu, dia menyuruh para murid naik ke dalam mobil dinas dan akan diantar ke sekolah. "Saya kasihan sama para murid itu, mereka saya antar ke sekolah agar tidak terlambat lagi," katanya kepada awak media, Rabu (02-02-2022).

Meski menjabat sebagai Danramil, namun Kapten Agung tidak malu mengendarai sendiri mobil dinas untuk menjemput para siswa tersebut. "Saya lakukan ini (menjemput para siswa), salah satu tugas saya sebagai prajurit, yakni mengabdikan kepada masyarakat dan negara," katanya.

Muhammad Rayyanda, salah seorang murid SD Jambu Balee kelas VI yang setiap berangkat sekolah bersama teman-temannya naik mobil dinas, mengaku bahagia.

Pasalnya, berkat pak Danramil mau antar kami ke sekolah, dia dan teman-temannya tidak lagi terlambat ke sekolah. "Saya dan teman-teman bahagia, terimakasih pak Danramil," tukasnya.